
CERIMONIA PER IL BICENTENARIO  
DELL’ARMA DEI CARABINIERI 

NORBELLO 13 luglio 2014 
 

RINGRAZIAMENTI – Battista Deiana  
 
Non avendo altro da aggiungere a quello già detto durante la cerimonia, 
voglio ringraziare le Autorità, il Prefetto Vincenzo Devivo, il Generale 
Gianfrancesco Siazzu che ha accettato volentieri il nostro invito, il 
comandante della Legione Sardegna Generale Antonio Bacile, per aver 
condiviso, con noi, Arma in Congedo, questo duecentesimo compleanno.  
 
Col passare degli anni ci si sente sempre più figli di questa Grande 
Istituzione. A tale proposito voglio ricordare un episodio avuto a vent’anni 
con un militare in congedo, quando mi trovavo in una stazione della 
provincia d’asti, mi venne presentato un App.to, che salutai con un buon 
giorno, la sua risposta fu “guarda ragazzo che da te non desidero altro che 
un saluto amichevole per farmi ricordare che sono ancora parte di questa 
grande famiglia”, e oggi capisco ancor di più la sua affermazione trovandomi 
come lui in congedo.  
 
È doveroso, ringraziare il Socio Onorevole Raffaele Manca, per la 
disponibilità alla realizzazione della Mostra Permanete e per i locali che oggi 
stiamo utilizzando. Non posso non ringraziare l’Amministrazione Comunale 
e i dipendenti per la grande collaborazione data a far risaltare l’immagine 
dell’Arma dei Carabinieri. 
 
Ringrazio in fine i soci dell’Associazione Castel di Sella per la disponibilità 
di mezzi e persone per la riuscita della Cerimonia e tutti i Nostri soci i quali 
oggi rappresento.  
 
  


